

V. Anuncios

SUBASTAS Y CONCURSOS DE OBRAS Y SERVICIOS PUBLICOS

JEFATURA DEL ESTADO

Resolución del Consejo de Administración del Patrimonio Nacional por la que se anuncia concurso para el aprovechamiento del corcho existente en los cuarteles de El Goloso, Querada, Somontes y Batuecas del Monte de El Pardo.

Hasta las doce horas del día 15 de julio de 1963, se admiten proposiciones para el referido concurso conforme al pliego de Condiciones técnicas y administrativas, que podrá ser examinado en el Negociado de Rustica de la Central del Patrimonio Nacional, cuyas oficinas se encuentran situadas en el Palacio de Oriente (calle de Bailén), de esta capital, así como igualmente en las oficinas de la Administración de este Patrimonio, en El Pardo.

Madrid, 5 de julio de 1963.—El Consejero Delegado Gerente, Fernando Fuertes de Villavieja.—5.037.

MINISTERIO DEL EJERCITO

Resolución de la Jefatura de Almacenes y Pagaduría de los Servicios de Intendencia de la Primera Región Militar por la que se anulan los acuerdos que se citan, correspondientes a diversas adquisiciones.

Ordenado por la Superioridad acude sin efecto los cuatro anuncios publicados en este «Boletín Oficial del Estado», sobre adquisición diverso material, el día 24 de junio, números 3.073, 3.074, 3.075 y 3.076 («Boletín Oficial del Estado» número 150).

Madrid, 28 de junio de 1963.—El Capitán Secretario, José Hoces Galvez.—3.235.

Corrección de erratas de la Resolución de la Junta Central de Adquisiciones y Enajenaciones por la que se anuncia subasta urgente para la adquisición de diversos artículos del Servicio de Vestuario.

Padece error en la inserción del citado anuncio, publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número 159, de fecha 4 de julio de 1963, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

En la página 10.517, primera columna, donde dice: «900.000 pares de calcetines, al precio límite de 115 pesetas el par», debe decir: «600.000 pares de calcetines, al precio límite de 15 pesetas el par».

MINISTERIO DE HACIENDA

Resolución del Consejo de Administración de las Minas de Almadén y Arraun por la que se anuncia concurso de las obras de ejecución de un túnel en el Pozo de San Teodoro, del establecimiento minero de Almadén (Ciudad Real).

Se sacan a concurso las obras de ejecución de un túnel en el pozo San Teodoro, del establecimiento minero de Almadén (Ciudad Real).

Las características de dichas obras constan en el pliego de condiciones que ha de regir dicho concurso, el cual puede examinarse en las oficinas de este Consejo en Madrid, calle de Alcalá, número 45, piso quinto, todos los días laborables de las diez a las trece horas, a partir de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado». Las proposiciones podrán presentarse en dicho Consejo hasta el día treinta y uno del mes actual, a las doce horas, en sobre cerrado, con la indicación: «Para las obras de un túnel en el pozo San Teodoro, del establecimiento minero de Almadén».

La apertura de pliegos tendrá lugar en las oficinas del Consejo en la fecha y forma que determina la base 12 del pliego de condiciones.

Madrid, 3 de julio de 1963.—El Vicepresidente, Enrique García-Puelles.—3.319.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

Resolución del Patronato de Viviendas del Parque Móvil de Ministerios Civiles por la que se anuncia subasta de las obras de construcción de sesenta viviendas en La Coruña.

El Patronato de Viviendas de Parque Móvil de Ministerios Civiles saca a subasta obras de construcción de sesenta viviendas de renta limitada-grupo II, en La Coruña.

El plazo de presentación de pliegos terminará a las doce horas del vigésimo día hábil, a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los documentos y condiciones podrán ser examinados en Madrid, C/ra Bermúdez, número 5, durante los días laborables.

Madrid, 26 de junio de 1963.—El Administrador del Patronato, Rafael Heras Montero.—3.249.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

Resolución de la Junta Provincial Administradora de Vehículos y Maquinaria de la Jefatura de Obras Públicas de Melilla referente a la subasta para la venta de la grúa flotante «Franc» y remolcador «Fliv»

Se hace público, para general conocimiento, que los tipos por los que se ha de regir la subasta anunciada en el «Boletín Oficial del Estado» número 145, de 18 de junio, y en el de Melilla número 1.660, de 30 de mayo, son los siguientes:

Número 1.—Grúa «Franc», 110.000 pesetas.

Número 2.—Remolcador «Fliv» 20.000 pesetas.

Melilla, 22 de junio de 1963.—El Ingeniero Jefe de Obras Públicas, Presidente de la Junta Provincial.—3.269.

INFORMACION Y TURISMO MINISTERIO DE

Resolución de la Junta Administrativa de la Póliza de Turismo por la que se convoca subasta para la realización de las obras de construcción del Parador Nacional de Turismo de Fuente De (Santander), por un importe de 9.966.317,29 pesetas.

En la Secretaría de esta Junta, y en la Delegación Provincial del Ministerio de Información en Santander, podrán examinarse los pliegos de condiciones técnicas y legales, así como los modelos de proposición.

Los industriales a quienes interese pueden presentar ofertas ajustadas al modelo oficial, en sobre cerrado y lacrado, acompañado de otro en el que se contenga la documentación exigida por el pliego de condiciones, con indicación exterior de tal contenido, o la de que tales documentos obran ya en la Junta, por razón de anteriores concursos.

Las proposiciones y documentación se presentarán en el Registro General de este Ministerio, antes de las trece horas del día en que se cumplan veinte hábiles, a partir del día siguiente de la publicación del último anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» o de la provincia, dirigidas al ilustrísimo señor Presidente de la Junta Administrativa de la Póliza de Turismo. La apertura de sobres se celebrará en sesión pública, en el despacho del ilustrísimo señor Subsecretario de Turismo, a las diez horas del segundo día hábil, a partir de aquel en que se cierre el plazo de admisión de ofertas.

Madrid, 5 de julio de 1963.—3.371.

SECRETARIA GENERAL DEL MOVIMIENTO

Resolución de la Delegación Provincial de Sindicatos de Vizcaya por la que se anuncia concurso para adquisición de mobiliario metálico con destino al Servicio Provincial de Encuadramiento y Colocación.

Se convoca concurso público para adquisición de mobiliario metálico con destino al Servicio Provincial de Encuadramiento y Colocación de esta Delegación Sindical Provincial.

Los pliegos de condiciones para el expresado concurso se encuentran de manifiesto en la Secretaría Provincial de la C. N. S., sita en Ereñilla, número 25, segundo.

Aquellos a quienes interese tomar parte en el concurso deberán presentar las propuestas durante quince días naturales, desde el siguiente a la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Bilbao, 27 de junio de 1963.—El Presidente de la J. E. A. P.—3.306.